

Quelques femmes exemplaires que le Coran a honorées

<"xml encoding="UTF-8?>

Les versets du Coran ont parfois nommé certaines personnalités féminines et se sont d'autres fois contentée de les désigner par leurs fils, leurs époux ou leurs tribus comme le font d'habitude les Arabes.

1) Assya, femme de Pharaon



Dieu en a fait l'exemple de la foi et du jugement sain. Il a dit : " Dieu fit un exemple de ceux qui ont cru de la femme de Pharaon quand elle dit : "Seigneur ! Construis moi auprès de Toi une maison au Paradis .Sauve-moi de Pharaon et de ses agissements et sauve -moi de la gent injustice "(66 /11) Cette femme était une fleur épanouie, ayant vécu dans l'enfer de la mécréance et dans sa tyrannie. Mais, malgré cela, sa dévotion et sa foi en son Seigneur l'elevèrent à l'honneur d'être un exemple et un modèle pour les Croyants. Elle se plaignit à son Seigneur et lui demande de la sauver de la tyrannie despotique de son mari Pharaon et de l'errance de son peuple. Dieu l'honora en lui envoyant le bel enfant Moïse qu'elle adopta aussitôt.

2) La femme de 'Imran, la mère de Marie Les nobles versets ont fait l'éloge du vœu prononcé par la femme de 'Imran .Elle se montre exclusivement dévouée à Dieu et lui réserve l'enfant qu'elle porte dans son sein pour servir Son temple .Dieu a effectivement exaucé sa prière et ce fut la naissance de sa fille Marie que Dieu avait élue au-dessus de toutes les autres femmes.

Dieu exalté a dit : " Lorsque la femme de 'Imran dit : " Seigneur ! Je Te voue ce qui est dans mon sein, libéré de toute autre attache .Agrée mon offrande, Tu es le parfait Audient et le parfait Sachant " (3/35) " Lorsqu'elle l'eut mise au monde, elle dit : " Seigneur ! Je l'ai mise femelle "et Dieu est plus averti de ce qu'elle a mis et le mâle n'est pas comme la femelle. " Je l'ai nommée Marie (Myriam) et je la mets sous Ta protection ainsi que sa progéniture contre le

Démon lapidé " (3/36) -Son Seigneur l'agréa d'une bonne manière et la fit pousser d'une belle façon .Il la fit prendre en charge par Zacharie.

Chaque fois que Zacharie la surprenait chez elle, dans le sanctuaire, il trouvait à ses côtés une subsistance. Il lui dit : "D'où te vient cela, Marie ? "Elle dit : " Cela vient de Dieu "Certes, Dieu donne à qui Il veut sans compter. (3/37) Elle adresse ses prières uniquement à Dieu, voulant qu'il agrée sa nouvelle - née d'une bonne manière et qu'il la préserve des coups d'aiguillon du

Démon lapidé.

Dieu agréa l'offrande de cette mère et réserva à Marie une position noble et un haut rang .Elle est en effet la mère du Prophète Jésus (saw) 3) La femme d'Abraham (saw) que Dieu a citée plus d'une fois dans le Coran " Il se retira discrètement parmi les siens pour rapporter un veau gras " (51/26) " Sa femme s'avança alors en poussant un cri et en se frappant la visage Elle dit : " Une vieille femme stérile (comment peut-elle donner des enfants ?) " " Elle dit : " Malheur à moi ! Est-ce que je donne naissance alors que je suis une vieille femme et que mon mari que voici est en pleine vieillesse ?C'est là vraiment une chose bien étonnante "(11/72) " Ils dirent " Est-ce que tu t'étonnes de la décision de Dieu ?Que la miséricorde de Dieu et Ses bénédictions soient sur vous ,gens de la maison !Il est vraiment digne de louange et de glorification "(11/73) " Sa femme était debout (en prière) et elle eut (brusquement) ses règles. Nous lui annonçâmes alors la bonne nouvelle (de la prochaine naissance) d'Isaac et, derrière Isaac, Jacob "(11/71) La femme d'Abraham s'étonna de pouvoir produire un enfant malgré son âge avancé et sa

stérilité.

Quand les Anges lui annoncèrent la prochaine naissance de Isaac suivi de Jacob, elle se frappa le visage dans un moment d'inattention de sa part puisqu'elle avait oublié qu'elle appartenait à une noble maison croyant en Dieu et vouant exclusivement son adoration au

Créateur unique.

Or Dieu donne abondamment Ses bienfaits à qui Il veut de Ses esclaves car Sa sagesse et Sa science sont infinies. 4) La femme de Zacharie Dieu exalté a dit : " J'ai craint les gens de ma famille après moi et voilà que ma femme est stérile. Accorde moi donc de Ta part un successeur "(19/5) Il dit : " Seigneur ! Comment pourrais-je avoir un garçon alors que ma femme est stérile et que j'ai bel et bien atteint un âge avancé ? "(19/8) Zacharie parla ainsi à son Seigneur et Le pria de lui accorder un garçon pour l'aider dans sa vieillesse et pour le

défendre des intrigues des ennemis et des injustes.

Sa femme était stérile Comme il consacrait toute sa vie au culte et à l'adoration de Dieu, Dieu exauça son vœu et lui annonça la prochaine naissance d'un garçon. Une telle annonce était trop grande pour son esprit si bien qu'il s'en étonna en rappelant son âge avancé et la stérilité de sa femme Comment une femme stérile pouvait-elle enfanter ? Comment un vieillard de son âge pouvait-il être père ? Mais il s'agit de Dieu, nulle autre divinité que Lui, qui agit dans Son royaume comme Il veut. Zacharie eut donc un enfant de sa femme stérile. 5) Les filles de Loth Dieu exalté a dit : " Il dit : " Voici mes filles si vous voulez faire (quelque chose) " (15/71) " Son peuple arriva vers lui en courant. Or, ils faisaient auparavant les mauvaises choses. Il dit : " O mon peuple ! Mes filles que voilà seraient plus pures pour vous. " Craignez Dieu et ne me couvrez point d'opprobre à propos de mes hôtes.

N'y a-t-il donc pas parmi vous un seul homme raisonnable ? " (11/78) Ils dirent : " Tu sais très bien que nous n'avons aucun droit sur tes filles et tu sais très bien ce que nous voulons "(11/79) Les filles de Loth sont citées ici d'une façon indirecte car le discours voulait fustiger le peuple de Loth et leur comportement immoral. Ils se détournaient en effet des femmes pour s'adresser aux garçons pour satisfaire leur instinct sexuel. Il y avait donc de leur part une injustice à l'encontre des femmes sur lesquelles ils prétendaient n'avoir aucun droit " 6) Balkis, la reine de Saba C'était la femme sage et réfléchie dont les versets exposèrent les phases de sa conversion et ont fait l'éloge de sa haute compétence dans l'administration de son peuple.

Dieu exalté dit : " J'ai trouvé qu'ils avaient pour roi une femme, qu'elle avait été dotée de toutes sortes d'avantages et qu'elle avait un trône superbe. "(27/23) Mais elle associait à Dieu d'autres divinités et se prosternait au soleil : " Je l'ai trouvée, elle et son peuple, se prosternant devant le soleil plutôt qu'à Dieu. Le Diable leur a embelli leurs actes et, les ayant repoussés loin de la voie, ils ne trouvent plus la bonne direction. "(27/24) " Elle dit : " O éminents seigneurs ! On vient de me jeter une noble lettre "(27/29) " Elle dit : " O dignitaires de la cour !

Donnez-moi votre avis dans cette affaire qui me touche et je ne prends jamais de décision qu'en votre présence "(27/32) " Ils dirent : "Nous disposons d'une grande force et nous sommes durs au combat et la décision revient à toi. Réfléchis à ce que tu vas ordonner " (27/33) " Elle dit : " Quand les rois entrent dans une cité ils la corrompent, humilient ses personnalités les plus hautes et c'est ainsi qu'ils agissent " (27/34) " Je vais leur envoyer un

cadeau et voir quelle réponse vont rapporter les messagers " (27/35) " Il dit : " Rendez-lui son trône méconnaissable afin que nous voyions si elle va ou non le reconnaître "(27/41)

Quand elle arriva on dit : "Est-ce que ton trône est ainsi ? " Elle dit : On dirait que c'est lui. Nous avons su avant cela (que tu étais un vrai messager) et nous étions déjà musulmans (soumis à Dieu) " (27/42) " C'est ce qu'elle adorait auparavant en dehors de Dieu qui l'avait repoussée (du droit chemin) car elle appartenait à un peuple de mécréants " (27/43) " On lui dit : " Entre dans le palais " Quand elle le vit, elle le prit pour une grande pièce d'eau et retroussa ses vêtements sur ses jambes. Il dit : "C'est une grande construction toute recouverte de cristal poli " Elle dit alors : "Seigneur ! Je me suis fait du tort à moi-même et je me soumets avec Salomon à Dieu, le Seigneur et Maître des univers "(27/44) Elle était donc cette femme sage, préoccupée de l'objet de sa foi et sa puissance et son immense pouvoir ne la trompèrent point.

Elle régna sur son peuple qui adorait le soleil et ils étaient très forts Quand Salomon l'invita à la vraie religion, lui rendit son trône méconnaissable, lui montra la réalité de la bonne direction et lui fit paraître la signification du monothéisme, elle répondit à son invitation et se soumit à Dieu, Seigneur et Maître des univers.

Conclusion Quiconque étudie soigneusement ces versets et connaît à travers eux les qualités des femmes vertueuses citées par le Coran, y trouve des qualités morales supérieures et un comportement des plus sages, dignes d'être la plus haute orientation, le modèle le plus élevé et la plus parfaite éducation pour la femme musulmane de tous les siècles Ismet -Ouddine Karkar

""La femme à travers les versets coraniques